

## COMISION GESTORA DE GUIPUZCOA

[...]

Ayer celebró reunión ordinaria la Comisión gestora provincial de Guipúzcoa, y de ella se facilitó a la Prensa la siguiente nota oficiosa, comprensiva de los acuerdos adoptados:

**Hacienda provincial.** — Desestimar lo solicitado por la Fábrica Nacional de Bicicletas, Sociedad Anónima<sup>1</sup>, interesando la devolución de diversas cantidades y exención de impuestos como industria nueva en tanto que por el Estado no le sean concedidos expresamente los beneficios que solicita.

[...]



<sup>1</sup> En principio se ha de tratar de la Fábrica Loinaz.